



Dernière journée : 22/03

publié le 22/03/2018

Dernière journée à Birkenau.

Badminton, Tennis de table, Hockey et mini foot ont été pratiqués une partie de la matinée.

Dernière après-midi en famille, avant le rendez-vous prévu à 19h45, pour un départ à 20h qui donnera sans doute beaucoup d'émotions, tant les liens qui ont pu se tisser, sont forts.

P. Barilly

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.